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Bonjour, je suis citoyenne de Buckland depuis 33 ans, mère de quatre 
enfants et grand-mère de six petits-enfants demeurant dans la même 
paroisse. 
 
Je m’intéresse à ce projet étant propriétaire d’un lot à bois situé dans le 
projet du Parc Éolien. 
 
Cela fait maintenant quatre ans que j’assiste aux réunions d’information sur 
les conséquences d’un tel projet dans notre milieu ayant à cœur la santé de 
mes enfants ,de leurs conjoints(es) et de mes petits enfants.  S’il y aurait eu 
danger pour la santé de ma famille je m’y serais vite opposé. Mais je crois 
que les promoteurs du projet agissent de façons consciencieuses et qu’ils 
font tout en leur possible pour répondre du mieux qu’ils peuvent aux attentes 
des personnes concernées et minimiser les inconvénients sur 
l’environnement. 
 
Je crois que les Éoliennes sont une source d’énergie propre et qui font moins 
de ravage dans l’environnement que les barrages hydro-électriques. 
 
Je trouve le projet intéressant dans notre milieu.  Les élus municipaux ainsi 
que ceux de la MRC se sont aussi montrés favorable au projet parce que cela 
va apporter des retombés économiques dans nos municipalités et les aider à 
donner un meilleur service à la population. 
 
Je crois que cela va apporter une vie nouvelle dans notre Communauté et 
donner le goût à d’autres jeunes de s’établir dans notre milieu.  Cela va être 
bon pour le développement récréo-touristique ainsi que de créer de 
nouveaux emplois dans notre paroisse. 
 
J’aime ma paroisse et je suis ouverte à ce nouveau projet qui ne sera pas  
plus dommageable pour notre santé  que le centre de ski Massif du Sud. 
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